

Fidelity Funds Société d'Investissement à Capital Variable 2a rue Albert Borschette, L-1246 B.P. 2174, L-1021 Luxemburgo R.C.S. Luxemburgo B 34036

Tfno.: +352 250 404 1 Fax: +352 26 38 39 38

16 de octubre de 2025

Estimado Accionista:

Fidelity Funds - Fidelity Target[™] 2020 (Euro) Fund (el "Subfondo"), un subfondo de Fidelity Funds (el "Fondo")

El nivel actual de activos gestionados por el Subfondo no permite su viabilidad económica. No se prevé que el Subfondo crezca en un futuro próximo y, por lo tanto, se ha decidido que su cierre redunda en el mejor interés de los accionistas.

Con la autorización del Consejo, se ha decidido liquidar el Subfondo de conformidad con los Estatutos del Fondo y el apartado "Liquidación de la SICAV, un fondo o una clase de acciones" del Folleto informativo.

1. Calendario de liquidación

Subfondo	Fecha de inicio de la liquidación	Fecha límite (fecha de último reembolso y canje)	Fecha de cierre
Fidelity Funds - Fidelity Target [™] 2020 (Euro) Fund	Fecha del aviso al accionista	14 de noviembre de 2025	17 de noviembre de 2025

2. Opciones del accionista

A partir de la fecha de esta carta, se suspenderán las nuevas suscripciones y canjes en el Subfondo.

Los accionistas podrán continuar reembolsando o canjeando del Subfondo (libres de comisiones de reembolso y de canje) en cualquier Día de valoración antes de las 16:00 CET de la Fecha límite al Valor liquidativo por acción aplicable (teniendo en cuenta los costes de operación devengados) calculado en el Día de valoración pertinente. Las solicitudes se tramitarán normalmente al Valor liquidativo calculado con respecto al Día de valoración pertinente.

En la Fecha de cierre, todas las acciones en circulación se reembolsarán obligatoriamente, sin comisión de reembolso, al Valor liquidativo por acción, y la liquidación se realizará según lo dispuesto en el Folleto informativo.

3. Liquidación de activos

El Gestor de Inversiones podrá vender la totalidad o parte de los activos del Subfondo a partir de la Fecha de Inicio de la liquidación para permitir una liquidación ordenada de la cartera y garantizar que todos los ingresos de la inversión se reciban antes de la Fecha de cierre. A lo largo de este periodo de liquidación, el Subfondo ya no podrá seguir aplicando su estrategia de inversión y su cartera no consistirá en una cartera diversificada de conformidad con el Folleto informativo.

4. Costes y gastos

Los gastos administrativos derivados del cierre del Subfondo, incluidos los jurídicos, normativos y de mensajería, los asumirá FIL Fund Management Limited, el Gestor de Inversiones del Fondo (o cualquiera de las sociedades del Grupo FIL).

El Subfondo asumirá los costes de las operaciones relacionados con el mercado (comisiones de intermediación, aranceles, impuestos, comisión del depositario y cargos abonados al mercado de valores) vinculados con la liquidación de activos del Subfondo.

5. Tributación

El reembolso o canje de su participación en el Subfondo puede considerarse una enajenación a efectos fiscales en su jurisdicción local. Si tiene alguna duda acerca de su situación tributaria, busque asesoramiento fiscal independiente.

6. Importes no reclamados

Los ingresos derivados de la liquidación que no puedan ser distribuidos a un accionista o no sean reclamados por un accionista en el plazo de nueve meses desde la Fecha de inicio de la liquidación se depositarán en su nombre en la *Caisse de Consignation* de Luxemburgo. Dependiendo de cómo se desarrolle el proceso de liquidación, el mencionado plazo de nueve meses puede ampliarse previa autorización de la *Commission de Surveillance du Secteur Financier*, el regulador luxemburgués.

El Consejo asume la plena responsabilidad en cuanto a la exactitud de la información que consta en esta carta y, una vez efectuadas todas las indagaciones necesarias, confirma que no existe a su leal saber y entender ningún hecho cuya omisión pudiera inducir a error respecto a cualquier parte del contenido de este documento.

Salvo que se indique lo contrario, las palabras y frases en mayúsculas en el presente documento tendrán el significado que se les atribuye en el Folleto informativo.

Atentamente,

Christopher Brealey

C.P. Brewley.

Representante Permanente de FIL Holdings (Luxembourg) S.à r.I Administrador Corporativo, Fidelity Funds